Acta Encuentro con Parlamentarios Alemanes 11-10-2012

Se hace presentación Berde müller B90

Berde saluda en nombre de la delegación. La delegación esta para recabar informacion sibre la sirtuación

Han estado con consejo social, diferentes organizaciones. Vienen de caritas y ahora están aquí.

El gob federal y el bundestag están apoyando a españa pero hay otros paises en una mala situacion: Greia irlanda Portugal

En el parlamento se debaten todos estos asuntos. Los enfoques no son los mismos ni las soluciones propuestas

La delegación es un buen espejo del debate politico que se está dando.

Estamos representados grupos parlamentarios diferentes y no todos compartimos la misma opinión

Queremos saber sus preocupaciones, sus propuestas y sus planteamientos y exigencias

Klaus hans Izquierda

Erwin Loter Partido liberar

Klaus ernst Secretario de la comisión.

La que presenta es de los verdes

Empieza reunión con 15m parato. Hablan en aleman así que no nos enteramos.

15mparato pretende presentar en Inglés pero no quieren. Dicen que para eso han traido traductora que cobra

La presentacion de fanetin está en los dossieres Términa la presentacion de 15mpaRato

Comienzan las preguntas de los alemanes:

Por un lado es cambiar el sistema y por otro como hacer a corto plazo con la deuda

Responde Stop Deshaucios. Los bancos están especulando con el deficit

Solución posible. Que el banco europeo preste directamente a los estados. Tinen pensado permitir que se preste directamente a los estados

REspuesta Klaus. La mayotría del parlamento esta en contra. Una gran parte esta a favor de los eurobonos y una ellos la izquierda estan a favor pero es miniritaria.

REspuesta los verdes. A favor de un foro solidario de fondos. Los bancos deberían de hacer su aportación. Desregulacion y cambio en los tipos de bancos

Pregunta de Lineman CDU/CSU. EL BCE política monetaria y no política fiscal. Si el BCEhace política fiscal tendríamos un peligro Los bancos tienen que asumir sus propios riesgos. Importante para sus empresas medianas. Hemos estado 3 días. HAblamos con unstedes como principio básico de democracia. No entendemos de donde va a surgir el surgimiento económico.

Habla Liberales FDP. Nos preocupa los pueblos pero nuetro interés es el parlamento alemán. EL BCE se hizo para euro. Sabemos lo que es la inflacción.El hecho de que el BCE prestara dinero es crítico. Dinero barato no permite ahorro. Pregunta: Sobre el rescate y condiciones. Tendría acceso al dinero barato. Que opinamos sobre el rescate.

Presenta la PAH

Preguntas: Martín Frey Secretario Comisión. Como creen que evolucionaran los deshaucios?

La PAH dice que más cada vez debido a las nuevas mediadas de austeridad que vendrán con el rescate. La gente tiene que elegir entre comer y pagar los interes del banco. Se incrementará en unos 100 diarios superando los 600

SE pregunta si el parlamento va a apoyar en el caso de que llegase al parlamento. La apoyqarían públicamente? REsponden de los verdes que es un problema interno

Comienza presentación de SAnidad. CAS

No queda tiempo para preguntas por la traducción es muy lenta. Dejamos las preguntas para el final. Faltan dos ejes

Empieza medio-ambiente Plataforma por un nuevo modelo energético

Empieza Democracia. No hay tiempo de debate por el tiempo que resta la traducción

SE habla de represión. No queda tiempo de nada.

No da tiempo a más. Bajamos a la rueda de prensa conjunta

Terminan diciendo que la comision no representa al bundestag, ni pueden hablar por la comision.